

10 de septiembre de 2008

¿Dónde están los “sindicatos” mayoritarios?

Cuando más arrecia la crisis, cuando vuelven a anunciarse sacrificios salariales para los trabajadores (como siempre), cuando el desempleo aumenta a ritmos desconocidos en los últimos años... ¿dónde están CCOO y UGT? ¿No tienen nada que decir o hacer?

Por desgracia el miércoles 10 de septiembre Cándido Méndez y José María Fidalgo tras su regreso vacacional (dentro de esas vacaciones que duran ya varios años para ellos) han tenido la ocurrencia de decir algo... ¡¡¡para apoyar las “medidas” (¿qué medidas?) del Gobierno para afrontar la crisis!!!

Hace falta tener poca vergüenza...

¡¡¡Basta ya de falsos sindicatos vendidos al Sistema!!!